

*Dosificación de la oxihemoglobina.*—El procedimiento más simple, consiste en servirse de un espectroscopio á visión directa, tal como el construído por Lutz, según las indicaciones del Dr. Henocque. El hematoscopio lleno de sangre, se toma con la mano izquierda y se coloca verticalmente frente á la luz solar; se mira entonces con el espectroscopio tenido con la mano derecha, y aplicado sobre el vidrio, la capa sanguínea cerca del 0, y se desliza poco á poco el instrumento hacia la división 60; los movimientos alternativos á derecha é izquierda, permiten precisar la división á la cual se percibe el fenómeno *de las dos bandas igualmente oscuras*. La escala grabada sobre el hematoscopio, indicará á qué división corresponde la hendedura del espectroscopio, á condición de notar la división milimétrica que representa la tangente vertical al disco soportando la hendedura, del lado izquierdo, y agregando el número ó cifra 8 como representando la distancia del *borde izquierdo del espectroscopio* á la parte *distinguida* por la hendedura.—(Continuará.)

Sesión del 28 de Mayo de 1890.—Acta número 31.—Aprobada el 28 de Mayo de 1890.

Presidencia del Sr. Dr. Mejía.

Correspondencia.—Asuntos económicos.—Lectura del trabajo del Dr. Fénélon.

A las 7 y 10 minutos de la noche se abrió la sesión dándose lectura al acta de la anterior, que sin discusión fué aprobada.

En seguida se dió cuenta:

1º De las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana, las cuales se mandaron pasar á la Biblioteca á disposición de los señores socios.

2º De dos obras tituladas "Anew Medical Dictionary" por Gould y "Terminología Medica Polyglotta," por Theodore Maxwell, que obsequian á esta Academia sus respectivos autores.—Dénse las gracias.

EL SR. PRESIDENTE nombró en Comisión á los Dres. Semeleder y Soriano para dictaminar sobre la utilidad é importancia de dichas obras.

3º De la tesis inaugural titulada "Fenacetina," por Nicolás M. Espinosa.—A la Biblioteca.

EL SR. DR. GARCÍA hizo uso de la palabra para dar las gracias por su nombramiento de socio titular de la Academia.

EL SR. PRESIDENTE contesta: que la Academia se felicita de contar entre sus socios al Dr. García.

Se dió lectura al trabajo del Dr. Hurtado que aspira á la vacante de la Sección de Anatomía normal y patológica, suspendiéndose la lectura para terminarla en la próxima sesión.

EL SR. DR. GUTIÉRREZ leyó el dictamen de la Sección de Obstetricia, quedando de primera lectura.

EL SR. DR. FÉNÉLON suplica se le permita leer un estudio crítico que ha hecho del trabajo del Dr. Semeleder publicado hace poco en la *Gaceta*, y dice, que por ser muy largo, desearía que el Sr. Presidente suspenda la lectura cuando lo crea conveniente.

EL SR. PRESIDENTE manifiesta: que la lectura se continuará en la próxima y que mucho place á la Academia escuchar aunque sea una parte del trabajo.

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesión á las 8 y 45 minutos de la noche.

Asistieron los Sres. Caréaga, Cordero, Fénélon, Gutiérrez, Lasso de la Vega, Mejía, Orvañanos, Ramírez Arellano N., Reyes, Soriano, Villada y el primer secretario que suscribe.

JOSÉ RAMOS.

Sesión del día 4 de Junio de 1890. — Acta número 32. — Aprobada el 11 de Junio de 1890.

Presidencia del Sr. Dr. Chacón.

Correspondencia.—Asuntos económicos.

A las 7 y 15 minutos de la noche se abrió la sesión con la lectura del acta de la anterior que sin discusión fué aprobada.

La Secretaría dió cuenta:

1º De las publicaciones recibidas en la semana, las cuales se mandaron pasar á la Biblioteca á disposición de los socios.

EL DR. RUIZ que fungió de 1.º Secretario continuó la lectura del trabajo del Dr. Hurtado; terminada ésta, se dió segunda lectura al dictamen de la Sección de Anatomía normal y patológica, que postula como miembro Titular de la Academia, al Dr. Hurtado. No habiendo quien hiciera uso de la palabra, se procedió á la votación por escrutinio secreto.

EL SR. PRESIDENTE declaró que el Dr. Hurtado quedaba nombrado Socio Titular por unanimidad de sufragios.—Comuníquesele.